



Die „Schukis“ sagen tschüss!

Viel zu schnell geht die Kindergartenzeit vorbei. Das mussten auch die angehenden Schulkinder der kommunalen Kindertagesstätte „Löwenzahn“ feststellen.

Die letzte Woche vor der Verabschiedung der Schulkinder wurde unter das von den Kindern ausgewählte Motto „Ritter und Burgfräulein“, gestellt. Unterstützt wurden sie bei dem Projekt von der Kita-Netzwerkerin der VG Asbach (für die kommunalen Kitas).

Schon der Eingang in den „Schulkind Raum“ verzauberte die Kinder in eine andere Zeit. So wurden sie zu Beginn der Woche mit einem Brief von „Ritter Kuno Kettenstrumpf“ begrüßt. Es wurde gesungen, Geschichten gelesen, ein mittelalterlicher Tanz einstudiert, Schwerte und Ritterhelme, Burgfräuleinspiegel und Kronen gebastelt. Das Highlight für die Kinder war das „Ritterliche Mittagessen“, bei dem die Reste auf die lange Rittertafel fliegen durften. Außerdem gab es von der Küche noch eine Überraschung: „Süße Kanonenkugeln“. Das hat allen richtig gut gemundet. Um auch alle Schulkinder am letzten Tag der Projektwoche gut erkennen zu können, wurden T-Shirts



gestaltet. So stand der Führung zur „Burg Blankenberg“ nichts mehr im Wege.

Am Abend wurden dann die Schulkinder mit einem kleinen Fest gebührend verabschiedet. Endlich konnten der Tanz und das Lied den Eltern und Geschwistern vorgeführt werden. Vollgepackt mit vielen Geschenken zur Erinnerung an die Kita-Zeit endete der gelungene Abend für die Schulkinder. Nun beginnt eine aufregende Zeit für alle Kinder. Was erwartet mich? Schaffe ich das alles? Mit all diesen Fragen beschäftigen sich die Kinder und gehen nun ihren nächsten großen Schritt im Leben, den Wechsel vom Kindergarten in die Schule. Aber auch das werden alle Schulkinder der kommunalen Kita Löwenzahn mit Bravur meistern. Da sind sich all ihre Erzieher*innen sicher.

